

# TANZ - AG



## WAS

Hörst du nach einem anstrengenden Tag gerne laut Musik und tanzst dazu? Macht dir Musik und Tanzen gute Laune? Dann bist du in der neuen Tanz-AG genau richtig! Wir entwickeln und gestalten gemeinsam Choreografien zu unterschiedlicher Musik – vor allem jedoch im Stil des Hip Hop. Ziel ist es, dass ihr eure eigenen Ideen kreativ unter meiner Anleitung rhythmisch umsetzen könnt und so insgesamt euer Rhythmusgefühl und eure Ausdrucksfähigkeit verbessert. Egal ob Anfänger oder Fortgeschritten, jeder, der Lust an Bewegung und Musik hat, ist herzlich willkommen. Lass uns gemeinsam die Bühne rocken. Ich freue mich auf dich!

## FÜR WEN

Ab Jahrgangsstufe 5

## WANN

Dienstag, 8.und 9. Stunde

## WO

Neue Halle

## WER

Frau Töpperwien

